

Saluda Evo Morales al pueblo de la Paz por 207 aniversario de gesta libertaria



La Habana, 16 julio (RHC)-El presidente boliviano, Evo Morales, saludó este sábado a través de su cuenta de Twitter, al revolucionario pueblo de La Paz que conmemora sus 207 años de gesta libertaria con el grito tradicional de los pueblos originarios: Jallalla La Paz, larga vida y prosperidad.

Desde la residencia oficial donde se restablece de una operación en la rodilla por una lesión durante un juego de fútbol, Morales acompañó su mensaje con un video de 57 segundos que resume el desarrollo de La Paz en los últimos años.

El video destaca la construcción de viviendas dignas en la capital administrativa del país, como en el Condominio Whipala, la implementación de un transporte moderno, ecológico y seguro con Mi Teleférico, y la modernización del Aeropuerto Internacional en la vecina ciudad El Alto.

También refleja la construcción de la carretera de doble vía ente La Paz y la ciudad de Oruro, la edificación del Campo Ferial Chuquiago Marka y la construcción de la planta ensambladora de computadoras Quipus, con el fondo musical del himno cultural paceño "Collita".

Morales anunció este viernes la construcción de dos nuevas líneas del teleférico, adicional a las tres existentes, y la construcción del Parque de las Culturas y Madre Tierra en homenaje a los 207 años del grito libertario de la ciudad de La Paz.

Por su parte, el vicepresidente Álvaro García Linera puntualizó también el viernes un ambicioso plan productivo del Gobierno, llamado "Chakana (cruz andina) del Bicentenario", para recuperar el liderazgo político, social y económico de este departamento andino amazónico.

Recordó García Linera que se proyecta construir plantas hidroeléctricas en Chepete y El Bala, que demandarían una inversión total de seis mil millones de dólares, y en Miguillas, para generar en total más de cuatro mil megavatios y convertir el departamento en centro energético nacional.

La Paz celebra este sábado 207 años de la gesta libertaria del 16 de julio de 1809 con actos solemnes y un vistoso desfile militar en la plaza Murillo, donde decenas de instituciones depositaron previamente ofrendas florales al pie del monumento al prócer de esa gesta, Pedro Domingo Murillo.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100164-saluda-evo-morales-al-pueblo-de-la-paz-por-207-aniversario-de-gesta-libertaria>



Radio Habana Cuba